

Chancengleichheit durch Bildungsvielfalt

Pressemitteilung 02/2023

Magdeburg, 27.11.2023

Langjähriger Vorsitzender des VDP Sachsen-Anhalt mit Goldener Ehrennadel des VDP-Dachverbandes geehrt

Auf dem am Wochenende beendeten VDP-Bundeskongress, der in diesem Jahr in Leipzig stattfand, wurde **Ingolf Fölsch**, bis 2021 ehrenamtlicher Vorsitzender des VDP Sachsen-Anhalt, mit der Goldenen Ehrennadel des VDP-Dachverbandes geehrt. Die Ehrung nahm VDP-Präsident **Dr. Klaus Vogt** vor. Diese Ehrennadel wird nur einmal pro Jahr an eine Persönlichkeit verliehen, die sich in besonderer Weise um das freie Schulwesen verdient gemacht hat.

Ingolf Fölsch, Geschäftsführer der Oskar Kämmer Schulen, war von 2009 bis 2021 als Mitglied im Vorstand des VDP Sachsen-Anhalt aktiv, ab 2013 war er dessen Vorsitzender. In die Zeit seiner Amtsführung fallen viele Neuerungen in der Arbeit des VDP Sachsen-Anhalt, u.a. die jährliche Veröffentlichung einer Broschüre unter der Überschrift "VDP Sachsen-Anhalt Transparent" sowie die grundlegenden Neustrukturierungen der Verbandstagungen und der Parlamentarischen Abende des Landesverbandes. Auch der Arbeit des VDP-Dachverbandes verlieh der Wernigeröder in den zurückliegenden Jahren zahlreiche wichtige Impulse.

In seiner Dankesrede betonte Ingolf Fölsch, dass er die Goldene Ehrennadel stellvertretend für die engagierte Arbeit des gesamten Vorstandes und der hauptamtlichen Mitarbeiter des VDP Sachsen-Anhalt entgegennehme.

Auf dem Bundeskongress wurde außerdem Katrin Hochheiser (MBA Naumburg), die aktuelle Vorstandsvorsitzende des VDP Sachsen-Anhalt, zur stellvertretenden Vorsitzenden der neu gegründeten Fachgruppe "Berufsbildende Schulen" gewählt. Weiterhin üben seitens des VDP Sachsen-Anhalt Andy Zimmer (BBA "Altmark" Stendal) als Kassenprüfer und Dr. Undine Busse (Euro Schulen) als stellvertretende Vorsitzende der Fachgruppe "Gesundheitsschulen" wichtige offizielle Funktionen in den Gremien des VDP-Dachverbandes aus.

Der VDP-Bundeskongress in Leipzig war durch zahlreiche interessante Vorträge, Exkursionen in Bildungseinrichtungen und Unternehmen der Region, Ausstellungen zum Thema Digitalisierung und durch einen intensiven kollegialen Austausch geprägt. Im Jahr 2024 wird der VDP-Bundeskongress in Berlin stattfinden.

Der VDP Sachsen-Anhalt vertritt als konfessionell und politisch neutraler Berufsverband die Interessen von allgemein- und berufsbildenden Schulen in freier Trägerschaft sowie von privaten Erwachsenenbildungsdienstleistern in Sachsen-Anhalt. Ihm gehören aktuell 94 Träger derartiger Bildungseinrichtungen mit mehr als 200 Niederlassungen an.

Für Rückfragen wenden Sie sich gern an:

Jürgen Banse, Geschäftsführer VDP Sachsen-Anhalt

Tel.: 0391/7319160

E-Mail: <u>VDP.LSA@t-online.de</u> www.vdp-sachsen-anhalt.de